

東陽小学校合い言葉「LOVE☆LOVE☆LOVE」

始業式では私から、「合い言葉（スローガン）について」話しました。合い言葉については、昨年から引き続き「LOVE LOVE LOVE LOVE」としました。昨年度このスローガンで取り組んだ結果、「友達を好きになる」「こと「東陽を好きになる」ことが多くの子どもでもできていました。ただ「自分を好きになる」ことがまだ十分とは言えない状況であったため、再度このスローガンで一年間取り組んでいこうと考えました。話の中で、自分を好きになるために「目標を立て、達成できるように取り組む」ことを一つの例として示しました。私自身も子供たちの小さな一歩を、認め褒め、励ましなが関わっていきたいと思っています。ご家庭でもよろしく願います。

令和六年度就任式・始業式



学校便り
文責
村上 茂弘



令和六年度が始まりました。初日に登校してくる子供たちの顔は、希望に満ちているように見えました。新一年生を含め五十名でのスタートとなります。本年度もどうぞよろしく願います。

最初に就任式を行いました。五名の先生方が昨年度末に本校を去られました。新たに三名の先生が赴任されました（あわせて事務の才守先生も復帰されました）。東陽小の子供たちと出会い、先生方の目も輝いていました。



就任式 「児童代表歓迎の言葉」

〇合い言葉「LOVE☆LOVE☆LOVE」

LOVE (1つめ)

自分を好きになる (自分LOVE)

LOVE (2つめ)

友達や学校を好きになる (友達LOVE)

LOVE (3つめ)

東陽の地域や人を好きになる (東陽LOVE)

始業式 「担任発表」



職員紹介

令和六年度の東陽小学校職員を紹介します。

校長 村上 茂弘
教頭 立山 貴志

(球磨教育事務所より)

一年 坂上 友理

二・三年 前田 達夫

四年 前畑 博美

五・六年 前崎 良一

(高田小より)

山びこ一 濱 弘恵

山びこ二 竹井 利秋

養護 板鞍 朋美

給食 永野 薫愛

(金剛小より)

事務 才守 礼菜

市事務 塚本 佳代

用務 谷口 達雄

図書 徳永 智美

児童支援 中村 ひかり

ALT ジェシー



九日(火)に令和六年度第十二回東陽小学校入学式を挙行了しました。今年はいよいよ十人の新入生が入学してきました。

担任の先生たちの後ろにきれいに並んで入場し、氏名点呼では大きな声で返事をし、所作も全員がしっかりと行っていました。私が話をするときも、児童代表が歓迎の言葉を話するときもきちんと椅子に座って聞くことができました。これまで育ててこられた保護者の方々や保育園の先生方の支えがあつてここまで成長しているのだと感謝したところです。式の中で「先生の話をよく聞く」「ありがとう、ごめんなさいが言える」「早寝早起きをして朝ご飯を食べる」ことを約束しました。

これから学校生活が始まりますが、一年生が笑顔で生活できるように、私たち職員とお兄さんお姉さんになった二年生から六年生が支えていきます。

